

2024-05-20

Candidata de Movimiento Ciudadano a la Álvaro Obregón declina en pleno debate

Autor: Gabriela Espinosa

Género: Nota Informativa

<https://www.sopitas.com/noticias/candidata-movimiento-ciudadano-alvaro-obregon-declina-debate-cdmx/>

Una candidata de Movimiento Ciudadano declinó a favor de Morena en pleno debate.

Para hacerla mucho más de emoción. Recientemente la candidata a la alcaldía de la Álvaro Obregón de la CDMX por Movimiento Ciudadano anunció su declinación en favor de Morena en pleno debate.

Luego de haber puesto sobre la mesa las propuestas de su proyecto, ya mero al final, la aspirante anunció que se suma al proyecto de Claudia Sheinbaum, de Clara Brugada y de Javier Joaquín López, el candidato de Morena a la alcaldía.

Candidata de Movimiento Ciudadano declina a favor de Morena en pleno debate

La tarde de este lunes 20 de mayo se llevó a cabo el debate entre las y el candidato a la alcaldía de Álvaro Obregón, en la Ciudad de México.

El ejercicio fue transmitido por medio de las redes sociales del Instituto Electoral de la Ciudad de México y duró casi 2 horas.

Al inicio todo normal, los candidatos de la alianza de Morena (Javier Joaquín López), de la alianza entre el PRI, PAN y PRD (Lía Limón García) así como de Movimiento Ciudadano (Esther Mejía Bolaños) llevaron el ejercicio con relativa calma.

La cosa es que ya en la intervención final, la candidata de Movimiento Ciudadano, mejor conocida como "Tete" explicó que se presentó al debate por un compromiso por los vecinos de la alcaldía pero denunció que es víctima de la violencia política de género por parte de sus coordinadores y partido.

Afirmó que hace dos días se enteró que Movimiento Ciudadano ya había procesado desde antes la baja de su candidatura pero el Instituto Electoral le dijo que "no se podía bajar".

"Hoy anuncio públicamente que me sumo al proyecto de la doctora Claudia Sheinbaum, al proyecto de Clara Brugada y también me sumo al proyecto de mi amigo Javier, que yo se que tú podrás construir junto conmigo todo lo que yo prometí y de la mano contigo podremos crear en la Álvaro Obregón los proyectos y todo lo que yo también he prometido a todos los obregonenses", dijo ante las cámaras.